

Inicia proceso al CDE de Morena

Cambio de estafeta.

En este mes sale la convocatoria para la nueva dirigencia en el Estado de México

BERNARDO JASSO
TOLUCA

La secretaria general del Comité Ejecutivo Nacional de Morena, Carolina Rangel Gracida, anunció que antes del inicio del mes de diciembre próximo, se estará presentando las convocatorias para renovar las dirigencias estatales de este partido político, entre ellas, la del Estado de México.

“Así como se renovó el Comité Ejecutivo Nacional, les quiero compartir que entre finales de octubre hasta finales de noviembre estaremos haciendo la renovación de los comités estatales donde así se necesite”, explicó la nueva secretaria general del Movimiento de Regeneración Nacional, durante las asambleas informativas que han realizado este fin de semana en diversos estados del país.

En el Estado de México, a partir del 1 de enero del 2025,

quedará vacante la dirigencia del Comité Estatal de Morena en la entidad, porque Martha Guerrero, la actual persona que está al frente de este organismo político, dejará ese puesto porque se encargará de tiempo completo a ser la presidenta municipal de Los Reyes La Paz.

“Será una convocatoria pública para todas y todos, siempre y cuando haya estos espacios vacantes, como les decía, se difundirá en las páginas oficiales de nuestro movimiento y se estará informando de manera plena para que todas y todos los consejeros de cada uno de los estados se puedan enterar”, añadió Rangel Gracida al respecto de la renovación de dirigencias estatales de Morena.

El pasado 4 de septiembre del 2022, Martha Guerrero fue elegida como la dirigente del Comité Estatal de Morena del Estado de México, por lo que apenas estaría durando en el cargo poco más de dos años y tres meses, y no estaría finalizando su periodo de tres años por el cual la eligieron por mayoría las y los consejeros de esta organización política. ■